

II Jornada de la ANESM en la Comunitat Valenciana en conmemoración del Día Mundial de la Salud Mental

Redacción | 17 septiembre, 2014 | [0 Comments](#)



El CECOVA y la ANESM organizan la II Jornada de Enfermería de Salud Mental de la Comunitat Valenciana

La delegación de la Asociación Nacional de Enfermería de Salud Mental (ANESM) en la Comunitat Valenciana organiza, en colaboración con el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA), el Colegio de Enfermería de Valencia y la Cátedra Francisco Ventosa de Salud Mental Comunitaria de la Universidad de Alcalá de Henares (UAH), la II Jornada de la ANESM en la Comunitat Valenciana en conmemoración del Día Mundial de la Salud Mental.

La citada Jornada, organizada bajo el lema *Cuidados enfermeros de Salud Mental hoy: superando vestigios*, se celebrará el viernes 26 de septiembre a partir de las 9 horas en el salón de actos del Colegio de Enfermería de Valencia. Las personas interesadas pueden formalizar, de forma totalmente gratuita, su inscripción mediante el envío de un correo electrónico con el nombre y apellidos a la dirección anesmcomunidadvalenciana@gmail.com antes del próximo 23 de septiembre.

Ponencia inaugural

La apertura de la Jornada correrá a cargo del director de la revista *Presencia* de Enfermería de Salud Mental, antropólogo social y cultural y enfermero de la Unidad de Salud Mental Comunitaria del Servicio Andaluz de Salud en Jerez de la Frontera (Cádiz) Germán Pacheco, que pronunciará la ponencia *Desacreditar al paciente mental*. El moderador de la misma será el profesor del Departamento de Enfermería de la Universitat de València Rafael Sales.

Posteriormente, el panel de expertos *Conceptualización de la marca enfermera: una necesidad sentida* contará como ponentes con el profesor titular del Departamento de Enfermería de la UAH Ángel Luis Asenjo, que repasará los aspectos relacionados con el abordaje curricular; y el presidente del CECOVA José Antonio Ávila que abordará este tema desde la perspectiva profesional. La delegada de la ANESM en la Comunitat Valenciana y enfermera especialista en Salud Mental de la Unidad de Hospitalización Psiquiátrica del Consorcio del Hospital General Universitario de Valencia, Vanessa Sánchez, será la encargada de moderar esta parte del programa.

A continuación, tendrá lugar la mesa redonda *Visualizando el trabajo enfermero en Salud Mental*, que contará con la presencia de la enfermera especialista en Salud Mental del Centro de Rehabilitación en Salud Mental de Paterna (Valencia) Mercedes Asuero, con la ponencia *El compromiso enfermero en tiempos difíciles*; la enfermera especialista en Salud Mental María José Abad, que pronunciará la ponencia *Atención colaborativa entre Atención Primaria de Salud y el Servicio de Salud Mental*; y el coordinador de la Unidad de Salud Mental Comunitaria de Marbella (Málaga) Emilio Andrade, que impartirá la ponencia *Gestión de una Unidad de Salud Mental Comunitaria: perspectiva enfermera*. La profesora de Enfermería de Salud Mental y Desarrollo Comunitario de la Escuela Universitaria de Enfermería de La Fe de Valencia Amparo Bellver será la encargada de moderar este debate.

Finalmente está previsto que la delegación autonómica de la ANESM facilite información sobre el estado actual de la especialidad de Enfermería de Salud Mental en la Comunitat Valenciana.